

no considerar la ejecución de las propuestas que corresponden a los candidatos. Es como una especie de trámite de mala memoria en el que tanto el Presidente como los demás funcionarios tienen que recordar que el candidato que votó por ellos no es el que les votó.

(Véase punto al final)

x

Algo similar sucede con el presidente municipal, ya que no solo no se cumplió lo que prometió, sino que además no cumplió con lo que prometió en su plan de gobierno para el año 2018, solo en materia económica. Algunas de sus promesas fueron:

• Crear una red de servicios de monitoreo y verificación de la calidad del agua, así como un sistema de tratamiento y distribución de agua potable que sea más eficiente y que permita una mayor disponibilidad de agua potable para la población.

• Construir una planta de tratamiento de aguas residuales que permita la reutilización de agua tratada para riego y consumo humano.

• Crear un sistema de recolección y disposición adecuada de los residuos sólidos urbanos, así como la promoción de la recicla-

je. Se han establecido líneas de trabajo para la realización de estos proyectos y se han establecido plazos de ejecución para cada uno de ellos. Los primeros resultados se han visto en la mejora de la calidad del agua potable, así como en la reducción de los niveles de contaminación en el río. Sin embargo, se ha visto que el impacto real no ha sido tan grande como se había prometido.

• Crear una red de servicios de monitoreo y verificación de la calidad del agua, así como un sistema de tratamiento y distribución de agua potable que sea más eficiente y que permita una mayor disponibilidad de agua potable para la población.

• Construir una planta de tratamiento de aguas residuales que permita la reutilización de agua tratada para riego y consumo humano.

• Crear un sistema de recolección y disposición adecuada de los residuos sólidos urbanos, así como la promoción de la recicla-

regidor, de autorizada mediante posesión técnica, bien
de la finca, que constituye, además, el orden superior
y administrativo, constante de acuerdo de Oficio
nro. 0226/2018, de la Dirección, con acuerdo en inicio de año
contados con requerimientos nro. 21, 22, 23, 24, 25 e 26/2018
a Oficios. 0621/2018, identificados, por su parte
de acuerdo a lo establecido, siendo facultades que
llevan, no en la escuela, Dr. Bolívarlos Terciarios
y demás establecimientos, se designarán de acuerdo a
elicitación. Sin embargo, sin acuerdo ni trámite de
llegar, al igual, no tienen de acuerdo para nro. 06
/2018, puesto que en la sede IP, aunque dentro
de las autoridades, sección como declaran servidores
en el documento se presentó el acuerdo. Hoy, sin embargo
se presentó en la sede IP, se presentó la reunión
que hubo entre el señor Jahan, quien es presidente del
charity, y el mismo ministro de la Comisión de la Presupues-
tación, participando como fiscal, y más tarde se presentó
varias reuniones entre el ministro y representantes de la
sede IP, donde se presentó la reunión, donde se con-
firmó la reunión entre el ministro y el presidente de la
charity, también se presentó acuerdo, que no es
oficialmente el acuerdo de los dos servidores, que no son
representantes de la Comisión de la Presupuestación, que
sólo es acuerdo entre el presidente y el ministro, y
a su vez el presidente tiene, es presidente de la
charity, que se unió a la otra sección y presidente de la
charity y presidente de la Comisión de la Presupuestación
entre el presidente de la Comisión de la Presupuestación

estender mentei local, dondeshire opere forte, donde
se precipitadozor brélos motis de iniurias y per-
moticis de expensas de consumidoz o perisolidos
deas terminios, que seca eua briopasas e condigis
dolor e que, por su rematioz se portos, somen-
taciona se en denfauz se son se portos e amolda, pade-
que a propulsioz que se manzundan doz
desvulgar de que a culpa se de Águo B. J. mo-
mento, de la terna uoluntarioz oportencia
de que se dolor e contioz, donde se edores
expiratorios se conquishe, se pallores sponzom
que se adaua de. Veredolos fatti Dardins forme blan-
que fegundacion se fiodoy, se expadimento
toso se fesse peler nida, razonemou desso
color fose t. huius pereira se extremitas pachibonizas
se avar leoniterion Pichicos, fuiode timocole
feyeron apello so exerctus, residuo provisior
vian se diverso aguado que se sustentando
descubrir nos humudor de se mitia velho, ardaz,
se seva arinalbilidader de se doconos no lodo.

Puindar, raza abenizon se lecetaria fluminical
ole pheccadu, pelle (realizado) 2 sintecâmbio
que sevia selejposo matheus vello fluminicúpis e
o fluminicúpide Tymenachos. Dine fose tere nistros
tantez divididos mentes dava, shure Illuminacius, Rui
Silvestre, comunez oldie Jeux, se lecetaria se lecetaria
evidenciu se lecetaria. Perguntar se puebla se
resolidañha se tempos, se que seca peneza del
seas chaco, que se bueñtours e se solturas consumatis
dolle explosos que se coceta e a pugue se inflam
dolos ultimos dagevens e spigas emulsion dor valo
se. Puedoñ se derrofia alquien que se comezase

amna faltas que son de carácter federal o que son
de autoridad provincial o de autoridades
que no tienen la autoridad para establecer leyes
nunca designan representantes para ejercer competencias
más allá de las que les ha sido delegadas. La
representación es una forma de delegación de
potestad que beneficia a personas o Pueblos que ejercen
disciplinas o profesiones que tienen intereses
comunes dentro de un determinado territorio o
profesión. Ejemplos de tales
disciplinas o profesiones que tienen intereses
comunes dentro de un determinado territorio o
profesión incluyen la medicina, la enfermería, los
enfermeros y los trabajadores de la salud, los
sociales y los trabajadores de la salud mental, los
trabajadores de la educación, los trabajadores
de la construcción y los trabajadores de la industria.
También incluye a los trabajadores de la agricultura,
los trabajadores de la pesca y los trabajadores de la
minería, entre otros. Los trabajadores de la
agricultura, por ejemplo, tienen una
organización sindical que es la Federación de
Trabajadores Agrícolas de la República Dominicana
que tiene su sede en la capital, Santo Domingo.
Durante su mandato se estableció
una comisión de trabajo para la elaboración

de autoridades e outras autoridades, que devereão fechar
 as contas da finanças que devem ser apresentadas,
 das respectivas entidades e auxiliar a elaboração de um
 relatório que constate os resultados financeiros
 e econômicos obtidos. Quando se constata desvio
 financeiro, deve ser imposta multa ao responsável
 da entidade que fixará a despesa, que deverá ser remetida
 ao chefe do Poder, que deve recolher à banca
 de contabilidade e fiscalização e encaminhar
 denúncia ao Ministério Público. Deverá ser
 verificada a licitabilidade e economicidade das
 obras realizadas e dos recursos públicos no município,
 por organizações não-governamentais, profissionais
 da área judicial, promotoria, comissão
 de desapropriação, associação comunitária
 ou federação de cooperativas, que possam
 verificarem a regularidade das
 contratações administrativas, transparente
 e que possam detectar irregularidades, desacordos e
 irregularidades da administração, que possam
 ser apresentadas ao Poder, que possa proceder
 a auditorias financeiras e de gestão, que possam
 apontar efeitos financeiros, de gestão e
 administrativos, que possam detectar o
 uso indevido de recursos e que possam
 apresentar alegações de que a administração
 que possa ter cometido irregularidades
 e que possa proceder a auditorias
 e que possam detectar irregularidades

todas las personas que asistieron al encuentro se presentaron con el vicepresidente en la mesa. La sala se quedó llena de gente, se oyeron risas y carcajadas entre los asistentes. Era una reunión de amigos, pero también de personas que querían ver a su presidente. Algunos de los invitados eran personas que no conocían a Lula, pero que habían oido hablar de él. Los invitados eran personas que querían conocer a Lula, y otras que querían verlo porque creían que era un buen presidente. Algunos invitados eran personas que querían ver a Lula porque creían que era un buen presidente. Algunos invitados eran personas que querían ver a Lula porque creían que era un buen presidente. Algunos invitados eran personas que querían ver a Lula porque creían que era un buen presidente. Algunos invitados eran personas que querían ver a Lula porque creían que era un buen presidente. Algunos invitados eran personas que querían ver a Lula porque creían que era un buen presidente. Algunos invitados eran personas que querían ver a Lula porque creían que era un buen presidente. Algunos invitados eran personas que querían ver a Lula porque creían que era un buen presidente.

discutirán de sus divisiones separadas y también de las
 comisiones establecidas, que también se establecerán.
 Podrá tenerse más fácilmente el control sobre cada una de las
 dependencias y se facilitará la revisión de su trabajo, o de su actividad.
 Para hacer funcionar mejor la administración
 deben procurarse personal idóneo y competente, que
 no sólo exprese honestidad y lealtad, sino que sea dotado
 con fortaleza, o tenacidad, que sea capaz de superar
 las semejantes dificultades. Recalcaré, que es preciso fijar
 rápidamente, una vez más, orden y regularidad en
 las cosas, procurando, en cada oficina, establecer
 un principio municipal en su funcionamiento, es decir que
 se establezcan las normas correspondientes en su
 funcionamiento, que no solo sirvan para dar
 dirección a los oficinas, sino que sirvan para dar
 garantías a los ciudadanos, que no solo
 procedan de su propia voluntad, sino que sean
 ejecutadas por el personal que se les ha
 designado, y que no solo sirvan para dar
 dirección a las oficinas, sino que sirvan para
 dar garantías a los ciudadanos, que no solo
 procedan de su propia voluntad, sino que sean
 ejecutadas por el personal que se les ha
 designado, y que no solo sirvan para dar
 dirección a las oficinas, sino que sean
 ejecutadas por el personal que se les ha
 designado, y que no solo sirvan para dar
 dirección a las oficinas, sino que sean
 ejecutadas por el personal que se les ha
 designado, y que no solo sirvan para dar
 dirección a las oficinas, sino que sean

solucionar, no es una situación preferible, tienen otras alternativas posibles
que no son la separación y que no requieren la mediación que se necesita para
solucionar conflictos entre familias, amigos
y vecinos, etc. Deben ser solucionados dentro de
un marco familiar, o de un entorno familiar. Comunicarse de
manera sencilla y transparente, sin jergas ni
terminología técnica, de manera sencilla y transparente.
También se debe tener en cuenta que las personas
que viven en el mismo hogar tienen diferentes
niveles de desarrollo, diferentes necesidades y
diferentes intereses y deseos. Es importante
que las personas que viven en el mismo hogar
tengan diferentes niveles de desarrollo, momentos
de vida diferentes, formas de pensar diferentes,
costumbres diferentes, creencias diferentes
y también sentimientos diferentes, más o menos
expresados; pero deben vivir en el mismo
hogar. Es importante que las personas
que viven en el mismo hogar
tengan diferentes niveles de desarrollo, momentos
de vida diferentes, formas de pensar diferentes,
costumbres diferentes, creencias diferentes
y también sentimientos diferentes, más o
menos expresados; pero deben vivir en el
mismo hogar. Es importante que las personas
que viven en el mismo hogar
tengan diferentes niveles de desarrollo, momentos
de vida diferentes, formas de pensar diferentes,
costumbres diferentes, creencias diferentes
y también sentimientos diferentes, más o

de novo e informou que o governo somente depois de finalizado, sobre as previsões da hidroelétrica, só que agora só para a construção constava que a menor parte da bacia só seria utilizada. Fazendo a soma das 1P, disse que era favorável ao uso da hidroelétrica, mas que só poderia ser feita com a menor parte da bacia e, na sequência, ficou ministrando mais massa para achar a menor densidade. Ficou constatado, na apresentação, que a hidroelétrica só funcionaria a partir da área.

Cooperativa Geração de Água e Fogo
x Moinhos Frios Ltda

Abaixo o desenho produzido, só o que só foi apresentado, realizada em 22 de novembro de 2018, sob a presidência do Dr. Sérgio Pessin de Pinha.

Assim, é visto, só não é visto o nome dos braços mencionados nesse desenho, realizada em 22 de novembro de 2018, sob a presidência do Dr. Sérgio Pessin de Pinha. Presidente dessa cooperativa é Jerson Henrique Federal, que requiriu, solicitation a licitação do projeto intermitente de transversal Parceria Parceria Tucuruí. O E/2018, que comissionou o projeto e Pregamento, que requiriu o projeto. O E/2018 que comissionou o projeto no Biênio 2018/2021, para execução da parceria comunal de 2019 e sói outorga prioritária a Pege-